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2024.１.16（火）　第3327回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…楠本　雅史

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「我等の生業」

  感謝状贈呈  　廣田会長

中村敬太郎 会員

  幹事報告  　伊藤幹事

１．後期会費の件

　　 １月12日に事務局より

後期の会費のお振込みの

お願いを投函させていた

だきました。

　　ご確認をお願いいたします。

２．令和６年能登半島地震義援金の件

　　 １月１日に発生いたしました令和６年能登半島地

震義援金の募集につきまして、今週も是非、皆様

のご協力のほどよろしくお願い致します。

３．次回例会の件

　　 来週１月23日（火）の例会会場は群馬銀行本店と

なります。

　　 委員長卓話としまして職業奉仕委員会　増田委員

長の卓話となります。

　　 会場お間違えのないよう、多くの会員の皆様のご

参加をお願いいたします。

  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

富岡かぶらRC

  出席報告  　星野委員長

会　員　数：114名

出　席　者： 72名

欠　席　者： 42名

本日出席率：65.45％

  ニコニコBOX  　片桐会員

■山田 　邦子…コロナ感染症

が増えてきています。

手洗い、マスク、換気

に、ご留意下さい。

■廣田 会長、横田副幹事、伊

藤幹事…先週出しそびれました。いよいよ後半

となりました。残り半年、今年もよろしくお願

いします。

■菊池 　千恵…人生の節目である今年の誕生日に廣田

会長より可憐な胡蝶蘭を頂きありがとうござい

ました。今年は、普段よりも少したくさん祝福

を受け、主人からも赤い指輪をもらい、理由を

考えなければ、幸せな誕生日でした。

■関口 　尚人…弊社企業向け冊子「経営情報」１月号

20ページに、お客様であるアイ・シー電子工

業株式会社の紹介記事が掲載されましたので、

メールボックスにお配りしました。電気式コー

ヒー焙煎機の独自開発に加え、文中の「赤城山

の豊かな水を活用した養殖事業」等、新規事業

の話を聞いていて、とても楽しい会社です。ち

なみに今週土曜日、テレ東「出川哲郎の充電さ

せてもらえませんか？」に先月紹介した桑風庵

（そうふうあん）が出ます。

70周年記念式典検証例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

■湯川 　健…昨年末、皆さまに数多くご購入いただき

ました「年末ジャンボ宝くじ」の当選番号を、

BOXに入れております。まだ、チェックされ

ていない方は、忘れずご確認いただければ幸で

す。皆さまからの大口当選の情報をお待ちして

おります。

■板垣 　忍…１月14日に誕生日を迎えました。今年

で６回目の辰年を数えることになりました。７

回目まで元気でいられるためには、女房に優し

くしてもらえるかどうかがカギとなります。ち

ょっとキビシー！かな。

  ロータリーの友報告  　

　清水会員　

  検証例会  　

70周年記念式典検証例会に

ついて

昨年11月11日に行われま

した70周年記念式典につい

てですが、とりあえず今後行

われる、75周年、80周年に向けて、今回の70周年の

検証などという大それたことでなく、これは良かった

とか、もっとこうした方が良かったなど改善項目が見

つかれば良いと思い本日の例会を企画いたしました。

各部会毎にテーブル分けをし、部会長にファシリテー

ターをお願いいたします。また記録者を決めさせてい

ただきましたのでよろしくお願いします。最後にテー

ブル毎の発表はいたしませんのでどうぞ忌憚のないご

意見をお願いします。この記録をそのまま次の周年式

典や記念事業の参考にさせて頂きます。この後、約

12分の当日のビデオをご覧いただいたあとディスカ

ッションをお願いいたします。

  各部会・ディスカッション  　

  点　鐘  　廣田会長


